

BEDARFSABKLÄRUNG

Durch eine im Oktober 2020 durchgeführte Umfrage bei Betreibern kritischer Infrastrukturen, wurde der Bedarf für ein Nationales Testinstitut für Cybersicherheit bestätigt. Bei rund 85% der teilnehmenden Organisationen besteht sowohl der Bedarf für Prüfungen der Cybersicherheit als auch die Bereitschaft diesen an das NTC zu übergeben. 75% der teilnehmenden Organisationen vermuten, dass der Prüfbedarf in den nächsten Jahren noch weiter zunimmt. Dass er abnimmt, vermutet hingegen niemand.

«Wie gross schätzen Sie den Bedarf für Prüfungen der Cybersicherheit in Ihrer Organisation in den nächsten 5 Jahren ein, den Sie an ein nationales Testinstitut für Cybersicherheit übergeben würden?» N=64





